
Leitung: Stammesvorstand

Anwesend: Leiter: Tini, Diana, Felix, Simone, Dome, Dany, Stephie, Marina,
Lisa, Flo, (Charly entschuldigt)
Wölflinge: Chris (Tel. 07146/6023; ab Top 7)
Pfadis: Franzi (Jupfi-Delegierte), Tinki (Jupfi-Delegierte),
Ennis, Tobi G.,
Rover: Patrick, Matze, Basti
Gäste: Alex (Bezirk)

Tagesordnung:

Top 1: Begrüßung und Prüfung der 
Beschlussfähigkeit

Top 2: Tagesordnung

Top 3: Bericht des Vorstands

Top 4: Kassenbericht und Zuschüsse

Top 5: Bericht der Kassenprüfer

Top 6: Bericht des Materialwarts

Top 7: Neuanschaffungen

Top 8: Stufenberichte

Top 9: Entlastungen

Top 10: Bericht Stammeshomepage

Top 11: Bericht des Wahlausschusses

Top 12: Wahlen des Stammesvorstands

Top 13: Wahl des neuen 
Wahlausschusses

Top 14: Wahl der Kassenprüfer

Top 15: Delegation Materialwart und 
Kassierer

Top 16: Jahresplanung 2010 und 
Aufgabenverteilung

Top 17: Anträge

Top 18: Sonstiges

Der Vorstand eröffnet die Versammlung um 14:40 Uhr.

Top 1: Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Von 19 Stimmen sind 17 (89 %) anwesend, die Versammlung ist somit 
beschlussfähig.

Top 2: Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde wie oben dargestellt einstimmig beschlossen.

Top 3: Bericht des Vorstands

Der Bericht des Vorstands wurde von Diana verlesen, siehe Anlage 1.

Top 4: Kassenbericht und Zuschüsse

Zeltlager 2008: 150,98 € Verlust (Nachtrag zum Protokoll 2008)

Jahresbeitrag 2008: noch 1x offen, 2009: noch 8x offen.

(Die aktuellen Kassenstände etc. sind in dieser Version des Protokolls nicht 
enthalten. Mitglieder wenden sich bitte zur Einsicht an den Kassierer.)

Detaillierter Bericht siehe Anlage 2.
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Top 5: Bericht der Kassenprüfer

Die Kasse wurde am 21.11.2009 von Dome und Stephie geprüft.

Es wurde eine vollständige Prüfung aller Posten durchgeführt. Ausgaben sind alle 
belegt, Einnahmen nicht alle, da zum Teil Aufnäher ohne Rechnung abgegeben 
werden.

Es wurden keine Auffälligkeiten festgestellt. Die Kassenprüfer empfehlen der 
Versammlung somit die Entlastung des Vorstands.

Barkasse enthielt ca. 36 € zu viel durch Spenden, die nun verbucht wurden.

Vorschlag: Kontierungsnummern einführen und ein einheitliches Kontierungsbuch 
einführen, statt Barbelege und Aktionen getrennt abzulegen.

Top 6: Bericht des Materialwarts

Das Material ist insgesamt in gepflegtem Zustand, im Keller wurde durch die 
Pointers zusätzlich ein weiteres Regal freigeräumt, das seit dem Zeltlager auch 
benutzt wird. Die Zugänglichkeit hat sich dadurch verbessert.

Reparaturen sind momentan keine nötig.

Die neue Jurte ist in der ehemaligen Bastelkiste aufbewahrt, das Bastelmaterial ist 
in einer großen arges, die wir von der Kirchengemeinde erhalten haben.

Vor dem nächsten Lager sollte das Material gesichtet werden, dieses Jahr wurde das 
ausgelassen, es erwies sich aber als sinnvoll, dies doch zu machen.

Das alte Plastik-Toilettenhäuschen wurde entsorgt, Dome kümmert sich um 
Angebote für einen Ersatz.

Detaillierter Bericht siehe Anlage 4.

Top 7: Neuanschaffungen

Mit Eintreffen von Chris steigt die Stimmenzahl auf 18.

Folgende Neuanschaffungen wurden von der Versammlung gewünscht, der 
Beschluss über die Anschaffung wurde in die Leiterrunde vertagt.:
(vom Materialwart geplante Anschaffungen siehe Kostenvoranschlag, Anlage 3)

Anschaffung

Monopoly City

Riesentwister

neue Vorhänge für Poppenweiler

Pokerkoffer

Stereoanlage Hochberg

EH-Material für die Gruppenräume

Namensklötzchen

Top 8: Stufenberichte

aktuelle Gruppenliste siehe auch immer auf der Stammeshomepage.
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Rover: Pointers
Donnerstags 14tägig in Hochberg, 19:30-21:00 Uhr, 3 Jungs, 19-21 Jahre
Leiter Flo und Dome

Kartenspiele, Ausflüge, Dart, Billard, Arbeiten im Materialraum, Jurtengestell 
gestrichen und lackiert, Pizzaofen wieder beschafft und hergerichtet.

Pläne: Die Gruppe will die Gruppenstunde gerne noch weiterführen.

Rover: Teuflische Engel
Mittwochs in Poppenweiler, 20:00-21:30 Uhr, 3 Mädels, 19 Jahre
Leiter Dany, Simone

Charly ist aus Island zurück, Tine ist nach Reutlingen gezogen. Teetrinken, 
Diskussionen, Ausflüge, Abschiedsabend für Tine, Lisa war bei der 72-Stundenaktion 
dabei.

Pläne: Weiter wie bisher, evtl. Teilnahme an BeLa-Planung des Rover-BAK.

Pfadis: Sqautsch
Mittwochs in Hochberg, 18:30-20:00 Uhr, 5 Jungs, 1 Mädel, 15-17 Jahre
Leiter Flo, im letzten halben Jahr durch Marian, St. Emmendingen begleitet.

Karten spielen mit All-Time-Loosers-Liste, Teilnahme 72-Stundenaktion: Spielplatz 
im Plattenwald (Bad Friedrichshall) hergerichtet, Boule-Feld gebaut, Unterstand neu 
gestaltet, Trimmdich-Pfad angelegt. Geocaching, Morse, Karte & Kompass. 
Hajkplanung.

Pläne: Wollen zum Jamboree 2011 nach Schweden, Planung dafür und für 
Geldbeschaffung machen.

Pfadis/Jupfis: Blue River
Dienstags in Poppenweiler, 18:00-19:30 Uhr, 3 Junge, 5 Mädchen, 12-16 Jahre
Leiter Stephie

Martinsritt-Planung, 2 Jupfis wechseln auf dem Ebersberg zur Pfadistufe. Auch bei 
72-Stundenaktion (s. Sqautsch) dabei gewesen.

Pläne: Auch Teilnahme am Jamboree, neuen Songstone mit Sqautsch machen.

Wölflinge: Koalas
Dienstags in Poppenweiler, 17:30-19:00 Uhr, 8-10 Jungs, 3 Mädchen
Leiter Lisa, Simone, Flo im Wechsel

Momentan zeitgleich mit der Gruppe Blue River, Räume werden abgewechselt.

Basteln, Spielen, Britische Bulldogge, Verstecke im Dunkeln, Mord im Dunkeln, 
Ordner mit Pfadiwissen machen, Länder-Plakate, Kochen. Hilfs-Leiter (Baghira) aus 
der Gruppe von den Leitern bestimmt.

Top 9: Entlastungen

Dome beantragt die Entlastung des Vorstands. Es besteht nicht der Wunsch, die 
Vorstände einzeln zu entlasten.

Der Vorstand wurde mit einstimmig mit 3 Enthaltungen entlastet.

Die Leiterrunde bedankt sich beim Vorstand für die gute Führung und überreicht ein 
kleines Präsent.
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Top 10: Bericht Stammeshomepage

Florian berichtet über die Nutzung und Auslastung der Homepage, Statistiken sind 
für alle unter http://www.dpsg-stamm-falke.de/usage einsehbar, Stand Nov. 2009 
wurde in der Versammlung zur Einsicht herumgereicht.

Top 11: Bericht des Wahlausschusses

Der Wahlausschuss (Dome, Lisa) übernimmt die Versammlungsleitung für seinen 
Bericht und die Durchführung der Wahlen.

Dome erläutert den Ablauf der Wahl, zur Anwendung kommt die Geschäftsordnung 
des Bezirks wie sie auf der Bezirksversammlung 2009 verabschiedet wurde.

Der Wahlausschuss befragte alle Mitglieder der Leiterrrunde, ob sie Interesse am 
Amt als Stammesvorstand haben. Vorgeschlagen wurde bisher nur Stephie (von 
Tini).

Weitere Vorschläge auf der Versammlung (Durchstreichung: Kandidat lehnte ab):

Flo (Basti), Dome (Matze), Basti (Matze), Tini (Stephie), Diana (Dany)

Top 12: Wahlen des Stammesvorstands

Stammesvorstand
Die Kandidaten stellen sich vor und beantworten Fragen aus der Versammlung.

Diana beantragt eine Personaldebatte über Flo, Flo und Patrick verlassen dazu den 
Raum.

Diana beantragt eine Personaldebatte über Tini, Tini und Patrick verlassen dazu den 
Raum.

Dany beantragt eine gemeinsame Personaldebatte, Tini, Stephie, Flo und Patrick 
verlassen dazu den Raum.

Stephie 15 Stimmen, Tini 9 Stimmen, Flo 7 Stimmen.

Stephie und Tini nehmen die Wahl an.

Kurat
Zur Wiederwahl steht Pfarrer Felix Dolderer. Flo schlägt Diana vor. Diana lehnt ab.

Felix stellt sich vor und beantwortet Fragen aus der Versammlung.

Felix wurde mit 16 Stimmen in geheimer Wahl gewählt. Er nimmt die Wahl an.

Top 13: Wahl des neuen Wahlausschusses

Vorgeschlagen sind (abgelehnte Vorschläge sind durchgestrichen):

Dome (Tini), Lisa (Tini), Diana (Marina), Simone (Diana), Matze (Dome), Dany 
(Stephie), Tinki (Flo), Flo (Stephie), Basti (Matze), Marina (Simone), Tobi (Basti), 
Ennis (Tobi), Franzi (Dome), Patrick (Lisa), Alex (Dome)

Flo wurde mit 14 Stimmen in geheimer Wahl gewählt. Er nimmt die Wahl an.

Alex wurde mit 12 Stimmen in geheimer Wahl gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

Marina wurde mit 10 Stimmen in geheimer Wahl gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

Lisa wurde mit 8 Stimmen in geheimer Wahl gewählt. Sie nimmt die Wahl an und 
rückt nach, falls ein Mitglied ausfällt.
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Top 14: Wahl der Kassenprüfer

Felix verlässt die Versammlung, die Stimmenzahl sinkt damit auf 17 Stimmen.

Vorgeschlagen sind (abgelehnte Vorschläge sind durchgestrichen):

Dome, Diana, Dany, Flo, Matze, Basti, Patrick, Tinki, Franzi, Ennis, Tobi

Dome wurde mit 11 Stimmen in geheimer Wahl gewählt. Er nimmt die Wahl an.

Diana wurde mit 11 Stimmen in geheimer Wahl gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

Flo wurde mit 5 Stimmen in geheimer Wahl gewählt. Er nimmt die Wahl an  und 
rückt nach, falls ein Mitglied ausfällt.

Der Wahlausschuss gibt die Versammlungsleitung wieder an den Vorstand ab.

Top 15: Delegation Materialwart und Kassierer

Der alte und neu gewählte Vorstand schlägt Simone weiter als Kassierer vor und 
delegiert das Amt an Sie. Simone nimmt das Amt an.

Der alte und neu gewählte Vorstand schlägt Dome weiter als Materialwart vor und 
delegiert das Amt an Sie. Dome nimmt das Amt an.

Top 16: Jahresplanung 2010 und Aufgabenverteilung

Matze, Basti und Patrick verlassen die Versammlung. Es sind nun noch 15 Stimmen 
vertreten.

Die Termine der Jahresplanung wurden wie in Anlage 5 dokumentiert mit 12 
Stimmen, 0 Gegenstimmen und 3 Enthaltungen beschlossen.

Die Verantwortlichkeiten für die Stammesaktionen wurden wie folgt bestimmt:

Datum Aktion Verantwortlich

19.01.2010 Schlittschuh laufen Flo

(?) 23.01. Leiterrunden-WE Stephie, Marina, 
Dany

19.-21.02. Skifahr-Wochenende Rover/Leiter Dome

(?) 05.-07.03. Leiterrunden-WE Stephie, Marina, 
Dany

04.04. Osterhasen-Verkauf Tini, Chris, Patrick, 
Matze, Basti

11.04. Erstkommunions-Sektempfang Simone, Diana, 
Tinki, Franzi

22.-29.05. Bezirkslager bei Schw. Hall Tini, Alex, Dome

03.06. Fronleichnams-Hocketse Ennis, Tobi, Dome, 
Matze, Patrick, Basti

18.-20.06. Stammeshajk (kein Kanu wg. Kosten) Lisa, Tinki, Franzi, 
Stephie, (Flo)

25.07. Gartenfest Kirchengem. Aldingen Diana

31.07.-07.08. Zeltlager bei Pongo (bei Ramstein) Stephie, Flo, Simone

11.09. Grillfest Dany, Flo

Erntedank-Essen Dany, Lisa, Tini

16.-17.10. JOTA/JOTI Flo
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Datum Aktion Verantwortlich

11.11. Martinsritt Dome, Matze, 
Patrick, Basti

21.11. Stammesversammlung StaVos

12.12. Friedenslicht -vertagt-

19.12. Waldweihnacht Kirchengem. Hochberg -vertagt-

Ebersberg-Wochenende Simone, Dany, 
Ennis, Tobi, 
(Charly?)

(?) 11.-13.02.2011 Skifahren Dome

(?) 25.-27.02.2011 Skifahren Dome

Top 17: Anträge

Es wurden ein Initativantrag gestellt:

Neues Stammes-Liederbuch
Die Versammlung möge diskutieren, ob die Pfadistufe ein neues Liederbuch für den 
Stamm erstellen soll/darf. Dazu gehört die Auswahl von Liedern, einholen von 
Angeboten für Druck etc. und die Erstellung.

Der Bezirk hat auf der BV beschlossen, ebenfalls ein (Loseblatt-) Liederbuch zu 
erstellen, allerdings will die Pfadistufe lieber ein eigenes Liederbuch erstellen, da im 
Bezirksbuch zu viel „fremdes” drin ist. Im Wesentlichen soll eine Mischung aus den 
alten Liederbüchern und neuen Liedern erstellt werden.

Wichtig sind Noten und Gitarrengriffe, so dass auch „andere Instrumente” mitspielen 
können.

Da die Arbeit recht umfangreich ist, sollte auf jeden Fall schon jetzt angefangen 
werden und nicht auf das Bezirksbuch gewartet werden, es lassen sich auch später 
noch Bezirkslieder ergänzen oder das eigene wegfallen lassen, wenn das 
Bezirksbuch unsere Wünsche gut abdeckt.

Es ist eine tolle Idee, wenn die Pfadistufe als zukünftige Generation ein 
aktualisiertes Liederbuch erstellen will, die Idee sollte nicht ausgebremst werden. 
Die Form sollte so sein, dass sich das Liederbuch später ergänzen lässt.

Der Antrag, die Pfadistufe möge ein aktualisiertes Songstone nach eigenem Zeitplan 
erstellen wurde mit einstimmig beschlossen.

Top 18: Sonstiges

Bezirkslager
Tini gibt Info zum Bezirkslager von der Bezirksversammlung.

Schlussworte
Der Vorstand dankt seiner Leiterrunde für die gute Zusammenarbeit und aktive 
Mitarbeit im letzten Jahr.

Der Vorstand beschließt die Versammlung um 18:30 Uhr.
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Anlage 1: Bericht des Vorstands

Jetzt steht mal wieder der Bericht des Stammesvorstandes an. Wir wollen dieses 
Jahr aber nicht den Ablauf des letzten Jahres mit Euch durchkauen, sondern ein 
kleines Resümee der letzten drei Jahre ziehen.

In unserer Zeit als StaVos hatten wir verschiedene Ziele: 

unserer Stammesleben sollte sich aktiv und öffentlich gestalten. Jeder einzelne, ob 
Leiter oder Grüppling sollte die Möglichkeit bekommen sich zu entwickeln und zu 
erproben. Möglichkeiten dazu gab es unter anderem bei der 72-Stunden-Aktion,  als 
Neuling im Zeltlager, bei der Leiterschulung oder gar bei einem offiziellen Amt im 
Bezirk als Wahlausschuss. 

Besonders in den Stufen ist in den letzten Jahren viel passiert und das freut uns!

Auch die Öffentlichkeitsarbeit halten wir für sehr wichtig. Unser Ziel die Verbindung 
zu der Kirchengemeinde zu festigen und den Kontakt zu den Eltern unserer 
Mitglieder aktiv zu gestalten, ist uns gelungen. Das zeigt sich bei der großen 
Teilnahme beim Besuchertag im Zeltlager und beim Elterngrillfest.

Ebenso gilt dies für die Kirchengemeinde. Unsere Präsenz im Blättle schafft einen 
guten Kontakt zu den jeweiligen Ortsteilen und ermöglicht es interessierten Kindern 
und Jugendlichen bei uns rein zu schnuppern. Die Zusammenarbeit mit der 
Kirchengemeinde hat sich speziell im letzten Jahr intensiviert. Neben Fronleichnam, 
Martinsritt, Friedenslicht und Erstkommunionssektempfang nehmen wir jetzt auch 
an den Sitzungen des gemeinsamen Kirchengemeinderats teil und beteiligen uns am 
Programm für die Exko-Kids.

Damit wir so viele Aktionen und Termine planen und durchführen können, sind wir 
auf unsere aktive Leiterrunde angewiesen. Obwohl sich in den letzten drei Jahren im 
privaten und beruflichen Bereich der Leiter viel getan hat, schaffen wir es doch uns 
gegenseitig zu unterstützen und zu ergänzen.

Seit Oktober haben wir einen Neuzugang. Charlie ist aus Island zurückgekehrt und 
gleich in die Leiterrunde eingestiegen. Sie hat auch sofort sehr motiviert an einer 
Leiterschulung teilgenommen. An unserem Ziel neue Leiter zu gewinnen arbeiten wir 
weiter.  Auch wir alteingesessenen Leiter halten uns mit Fortbildungen fit. 

Toll ist es, dass wir als Stamm uns aktiv im Bezirk repräsentieren und bei Aktionen 
wie z.B. Trainingstagen, Bezirksversammlung und Aktionen aus den Stufen 
teilnehmen. Dieses Jahr haben wir mal wieder die Beschlussfähigkeit der 
Bezirksversammlung gerettet!

Wie Ihr seht müssen wir keine Aufzählung unserer Stammesaktionen machen um zu 
zeigen, wie lebendig unser Stammesleben ist. 

Wir sind stolz auf unseren Stamm!

Gut Pfad!

Für den Vorstand

Christina Mayer und Diana Trautner
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Anlage 2: Kassenbericht

Poppenweiler, 21. Nov. 2009

(dieser Bericht ist in der Onlineversion nicht enthalten, Mitglieder wenden sich bei 
Bedarf bitte an den Kassier zur Einsicht)

Anlage 3: Kostenvoranschlag Neuanschaffungen 2010

Geplante Neuanschaffungen sind die folgenden:

Anschaffung Kostenvoranschlag

„Klohäusle“ 100-300 €

gesamt: bis ca. 300 €

Anlage 4: Bericht des Materialwarts

21. November 2009

Rückblick: Unser Material befindet sich auch in diesem Jahr im Großen und Ganzen 
in einwandfreiem und einsatzfähigem Zustand. Hinzu gekommen ist im Wesentlichen 
eine Super-Jurte inkl. Gerüst, die in der ehemaligen Bastelkiste aufbewahrt wird. 
Das Bastelmaterial lagert nun in einer größeren Zarges-Box, die von Ludger 
stammt. 

Aktuell: Das Material lagert sauber und aufgeräumt im Materialraum, in dem wir 
von Ludger nach gemeinsamer Aufräumaktion ein zusätzlichen Regalteil zur 
Verfügung gestellt bekommen haben.

Ausblick: Für die ältere Aufenthalts-Jurte ist noch eine Zarges-Box anzuschaffen (in 
Anschaffungen 2009 enthalten). Ich habe von einem Bekannten ein Schwerlastregal 
geschenkt bekommen das wir zusätzlich im Materialraum aufstellen können. Ludger 
stellt uns einen weiteren Teil des Raumes zu Verfügung. Vor dem nächsten 
(Bezirks-)Lager muss das Material durchgeschaut werden.

Die Anschaffungen in 2010 ergeben sich aus einem „Klohäusle“.

Gut Pfad

Dominik Pleger
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Anlage 5: Jahresplanung 2010 – erstes Halbjahr
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DPSG Falke Jahresplanung 2010DPSG Falke Jahresplanung 2010
Januar Februar März April Mai Juni

01 Fr Neujahr01 Mo 01 Mo 01 Do 01 Sa Maifeiertag01 Di
02 Sa 02 Di 02 Di 02 Fr Karfreitag02 So 02 Mi
03 So 03 Mi 03 Mi 03 Sa 03 Mo 03 Do
04 Mo 04 Do 04 Do 04 So 04 Di 04 Fr
05 Di 05 Fr 05 Fr LR-WE?05 Mo Ostermontag05 Mi 05 Sa
06 Mi Hl. 3 Könige06 Sa 06 Sa LR-WE?06 Di 06 Do 06 So
07 Do 07 So 07 So LR-WE?07 Mi 07 Fr BauWE EB07 Mo
08 Fr t B.P. (1941)08 Mo 08 Mo 08 Do 08 Sa BauWE EB08 Di
09 Sa 09 Di 09 Di 09 Fr 09 So Muttertag + BauWE EB09 Mi
10 So 10 Mi 10 Mi 10 Sa 10 Mo 10 Do
11 Mo 11 Do 11 Do 11 So Erstkommunion + StaVoKo11 Di 11 Fr
12 Di 12 Fr 12 Fr 12 Mo 12 Mi 12 Sa
13 Mi 13 Sa 13 Sa 13 Di 13 Do Chr. Himmelfahrt13 So
14 Do 14 So Valentinstag14 So 14 Mi 14 Fr 14 Mo
15 Fr 15 Mo Rosenmontag15 Mo 15 Do 15 Sa 15 Di
16 Sa 16 Di Fastnacht16 Di 16 Fr 16 So 16 Mi
17 So 17 Mi Aschermittwoch17 Mi 17 Sa EH-Kurs BDKJ/Stamm?17 Mo 17 Do
18 Mo 18 Do 18 Do 18 So EH-Kurs BDKJ/Stamm?18 Di 18 Fr Hajk

19 Di Schlittschuh laufen19 Fr Skifahren19 Fr 19 Mo 19 Mi 19 Sa Hajk

20 Mi 20 Sa Skifahren20 Sa DiöStuKo20 Di 20 Do 20 So Hajk

21 Do 21 So Skifahren21 So DiöStuKo21 Mi 21 Fr 21 Mo
22 Fr Ehrenamtl. Abend22 Mo * B.P. (1857)22 Mo 22 Do 22 Sa BeLa22 Di
23 Sa LR-WE?23 Di 23 Di 23 Fr Georgstag23 So Pfingstsonntag23 Mi
24 So 24 Mi 24 Mi 24 Sa EH-Kurs Stamm?24 Mo Pfingstmontag24 Do
25 Mo 25 Do 25 Do 25 So 25 Di BeLa25 Fr
26 Di 26 Fr 26 Fr Trainingstage26 Mo 26 Mi BeLa26 Sa
27 Mi 27 Sa 27 Sa Trainingstage27 Di 27 Do BeLa27 So
28 Do 28 So 28 So Trainingstage + StuKo28 Mi 28 Fr BeLa28 Mo
29 Fr 29 Mo 29 Do 29 Sa BeLa29 Di
30 Sa 30 Di 30 Fr 30 So 30 Mi
31 So 31 Mi 31 Mo

Fronleichnam + 
Hocketse

Ostersonntag + Oster-
hasis

AB-Konf. EB/EH-Kurs 
Stamm?



Anlage 5: Jahresplanung 2010 – zweites Halbjahr
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DPSG Falke Jahresplanung 2010DPSG Falke Jahresplanung 2010
Juli August September Oktober November Dezember

01 Do 01 So ZL01 Mi 01 Fr BauWE EB01 Mo Allerheiligen + LS Unterland01 Mi
02 Fr 02 Mo ZL02 Do 02 Sa #NV02 Di LS Unterland02 Do
03 Sa 03 Di ZL03 Fr 03 So 03 Mi LS Unterland03 Fr Ebersberg bis 5.12.?

04 So 04 Mi ZL04 Sa 04 Mo 04 Do LS Unterland04 Sa
05 Mo 05 Do ZL05 So 05 Di 05 Fr LS Unterland05 So 2. Adv.

06 Di 06 Fr ZL06 Mo 06 Mi 06 Sa 06 Mo Nikolaus

07 Mi 07 Sa ZL07 Di 07 Do DPSG Gründung (1929)07 So 07 Di
08 Do 08 So 08 Mi 08 Fr DV08 Mo 08 Mi
09 Fr 09 Mo 09 Do 09 Sa DV09 Di 09 Do
10 Sa 10 Di 10 Fr 10 So Erntedank + DV10 Mi 10 Fr
11 So 11 Mi 11 Sa Grillen11 Mo 11 Do St. Martin11 Sa
12 Mo 12 Do 12 So Tag d. offenen Denkm.12 Di 12 Fr BV + StaVoKo12 So 3. Adv. + Friedenslicht

13 Di 13 Fr 13 Mo 13 Mi 13 Sa BV13 Mo
14 Mi 14 Sa 14 Di 14 Do 14 So Volkstrauertag14 Di
15 Do 15 So 15 Mi 15 Fr 15 Mo 15 Mi
16 Fr 16 Mo 16 Do 16 Sa JOTA/JOTI16 Di 16 Do
17 Sa 17 Di 17 Fr 17 So JOTA/JOTI17 Mi 17 Fr
18 So 18 Mi 18 Sa 18 Mo 18 Do 18 Sa
19 Mo 19 Do 19 So 19 Di 19 Fr 19 So 4. Adv. + Waldweihnacht

20 Di 20 Fr 20 Mo 20 Mi 20 Sa 20 Mo
21 Mi 21 Sa 21 Di 21 Do 21 So Stammesversammlung21 Di
22 Do 22 So 22 Mi 22 Fr 22 Mo 22 Mi
23 Fr 23 Mo 23 Do 23 Sa 23 Di 23 Do
24 Sa 24 Di 24 Fr 24 So 24 Mi 24 Fr Hl. Abend

25 So Gartenfest Ald.25 Mi 25 Sa 25 Mo 25 Do 25 Sa 1. Weihnachtstag

26 Mo 26 Do 26 So 26 Di 26 Fr Ebersberg bis 28.11.?26 So 2. Weihnachtstag

27 Di 27 Fr 27 Mo 27 Mi 27 Sa 27 Mo
28 Mi 28 Sa 28 Di 28 Do 28 So 1. Adv.28 Di
29 Do 29 So 29 Mi 29 Fr #NV29 Mo 29 Mi
30 Fr 30 Mo 30 Do 30 Sa 30 Di 30 Do
31 Sa ZL31 Di 31 So 31 Fr Silvester

Tag d. dt. Einheit, Ern-
tedank, BauWE EB

LS Unterland + MLT + Sta-
VoSem

LS Unterland + MLT + Sta-
VoSem
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